DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN

Año'IX-Núm. 2.472 || Geuta, Domingo 4 de Octubre de 1942 | Ejemplar: 25 cts.

Ante un clamoroso entusiasmo y una austera solemnidad, fué clausurado ayer el segundo Consejo Nacional del Frente de Juventudes.



EVOCO EL RECUERDO DE LA

Virgen de Africa

En su discurso dijo: "Esto nos dice que la Victoria está en las manos de Dios el otorgaria; pero deja en las nuestras el merecerla."

«Ser viriles y heróicos hacia el exterior y generosos y virtuosos

en el interior»

ACTO DE CLAUSURA

San Lorenzo del Escorial, 3. 24. — S. E. el jefe del Es-tado y jefe nacional del Mo-vimiento, acompañado del Gobierno y altas jerarquias de Falange, ha clausurado esta tarde en medio de clamoroso entusiasmo y de austera solemnidad las tareas del II Conse-jo Nacional del Frente de Ju-

Frente a la fachada prin-cipal se había levantado una tribuna con los colores de Falange al fondo y los emble-mas del Frente de Juventudes, Banderas nacionales y del Mo-vimiento ondeaban detrás. A ambos lados, 50 cadetes con los guiones del Frente de Juventudes y cuatro clarines. En segundo término otras dos tribunas para el Gobierno y jerarquias una y para el cuer-po diplomático la otra. Representaciones de las juventudes de toda España vinieron de Madrid en trenes especiales y varias centurias de cadetes del F. JJ. y flechas azules de Madrid y provincia llevaban guiones de los distritos y lo-

A primera hora de la tar-de formaron en la tribuna destinada al Caudillo los consejeros provinciales del F. de JJ. con los regidores provin-ciales y 106 de la oscuela na-cional de Mando "José Antonio", a cuyo frente se encontraba el director de la escue-la y el cuadro de profesores y como cadetes del campamen-

Detrás una banda de músi-ca de 500 instrumentos diri-gida por el maestro Tellería, autor del himno de la Falan-

A las 3 de la tarde comenzaron a llegar a la Lonja los ministros y jerarquias y repre-sentaciones. Llegaron los ministros de Asuntos Exteriores, Ejército, Harienda y Educación Vicesecretario de FET, capitán general de la región y otras muchas autoridades, jerarquias y los representantes

cretario nacional del Frente de das de música interpretaban Juventudes.

A las 4,30 llego S. E. el A las 4,30 llego S. E. el Jefe del Estado, a quien acompañaba el Ministro Secretario general del Partido, camarada Arrese y los jetes de sus casas civil y militar. Rodeaban su coche una sección motórizada del Frente de Juventudes y aprendices de la escuela de automovilismo de ministerios civiles

En las calles del Escorial el público le hizo objeto de una prolongada y entusiasta ovación, con fervorosos gritos de ¡Franco! ¡Franco! .;Fran-

Al descender del coche fué cumplimentado por el delega-do nacional del Frente de Juventudes y en medio de clala tribuna mientras las ban- Caudillo dijo:

el Himno Nacional.

Con S. E. se situaron el Ministro secretario general del Movimiento y el delegado na-cional del E. de JJ. Dtrás los jeres de sus casas militar y

Luego de cantarse "Prietas las filas", el camarada Elola pronunció un discurso.

Terminado el discurso ascendieron a la tribuna el di-rector de la Academia nacional de Mandos y los jefes instructores juntamente con el número uno de la promoción de instructores, que recogió de manos del Caudillo su nom-bramiento. A continuación los delegados provinciales pasaron a recoger sus nombramientos uno a uno.

Terminado el acto y en memorosos aplausos ascendió a dio de un religioso silencio, el

Discurso del Jefe del Estado en el acto de clausura del II Consejo Nacional del . Frente de Juventudes

tro Movimiento es una mane-ra de ser y de pensar, exis-te en España el Frente de Ju-ventudes, que busca en las tierras virgenes de nuestros muchachos, abiertas a la generosidad y a la justicia, para de-positar en ellas sus mejores

to nacional "Santa María y mo de nuestra infancia, en conceptos sencillos, las verdauntarios."

de nuestra infancia, en conceptos sencillos, las verdades de nuestra Doctrina y la idea firme de sacrificio nuestra Unidad, construída sobre principios eternos extraídos de nuestra Historia y de los preceptos del Evangelio.

Persigue nuestra Doctrina, como muchas veces os he re-petido, el Imperio de Dios, la grandeza de la Patria y el bien general de los españoles. O lo que es lo mismo: la unión estrecha de lo nacional con lo social, bajo el imperio de lo espiritual.

La grandeza y la decaden-cia de España coincide siem-Alemania e Italia que fuer cia de España coincide siem- que son muestras de esa recibidos por el delegado y se- pre con la unión, el divercio de protección Divina y es esa

Camaradas. Porque nues- lo espiritual y lo nacional. Asi, Movimiento es una mane- al unidad nacional que forjan nuestros Reyes Católicos va estrechamente unida a la unidad espiritual y la expan-sión de nuestra fe y al lado de las banderas de nuestros capitanes marchan insepara-ble la Cruz del Evangelio. Necesitamos desde los prime-ros años grabar en el áni-valores espirituales sufren la var en vuestro ánimo que las heroismos puedo deciros que en presas de la Historia, las en la mayoría de los casos enenciclopédica y sus logias masónicas, se resquebraja nuestra unidad y perdemos nuestro imperio. Y es que España es la nación predilecta de Dios. Sus grandes servicios a la Iglesia por ningún pueblo igualados no podían quedar sin recompensa. Por ello, en medio de sus grandes crisis no le faltó jamás su poderosa ayuda.

He aqui la clave y el porqué de esos hechos milagrosos de nuestros antiguos capitanes dificilmente comprendido por la inteligencia humana, que son muestras claras de la

nuestra misma Cruzada la su- i tras últimas décadas, que viecesión de hechos portentosos que coinciden en su gran ma-yoría con las fiestas más se-ñaladas de nuestra Iglesia una muestra de aquella pro-tección.

tecton.

EL PASO DEL ESTRECHO
TIENE LUGAR EL DIA DE LA
VIRGEN DE AFRICA, BAJO
LA VISTA DE SU SANTUARIO DE CEUTA.

La batalla de Brunete tiene su crisis victoriosa en el
mismo día de nuestro Santo

mismo día de nuestro Santo Patrón Santiago de los Caba-

La ofensiva de nuestro enemigo sobre Cáceres se detiene ante los muros del Santo Monasterio de Guadalupe que co-bijan a la Virgen, Señora de nuestros descubrimientos.

La de Aragón se deshace en la orilla de nuestro río ibero

al pie mismo del Santuario Nacional de Nuestra Señora del Pilar.

En Oviedo alcanza por se-gunda vez la horda roja los contrafuertes de su Catedral, que batidos por el fuego enemigo resisten milagrosamente las embestidas rojas. Y cuanto podría deciros so-

bre las empresas milagrosas de barcos enemigos cargados con todo aquello que más imperativamente necesitábamos para la lucha.

Confortante tiene que ser para nuestra juventud el sentir tan cerca las muestras del calor Divino. Yo quisiera graglo XVIII, con su invasión batallas mejor concebidas, la preparación más concienzuda manado con la virtud. y meditada pueden ser des-truídas por lo que vulgarmente se llama "azar". La pérdi-da del general, un cambio de tiempo, un pánico imprevisto ha dado muchas veces al traste con la mayor victoria, muestras vehementes de deci siones más altas: Esto nos dice que la victoria está en la mano de Dios el otorgarla pero deja en la nuestra el merecerla"

> No puede existir tampoco unidad ni grandeza de España si lo nacional o lo social marchan escindidos o divorciados. Ese fué el mal de nues-

ne a corregir nuestro Movimiento.

No se trata de nada nuevo atrevido lo que nuestra doctrina encierra pues como he dicho otras veces, del Evan. gello emana y de la propia Fi-losofía de nuestra Iglesia se 'deriva. "Nosotros no condena-mos al marxismo ni al comunismo por cuanto encierra de aspiraciones en lo social que no solo compartimos sinó que las superamos, sino por cuanto tiene de antinacional de ma-terialista y de falso." Y en esta obra lo único que lamentamos son los obstáculos que la situación del mundo nos po-ne a su rápida realización y el camino que nos falta por reco-rrer para hacer realidad las divinas malabras evenanticas divinas palabras evangélicas de "amar al prójimo como a nosotros mismos". En estas palabras descansa toda nuestra filosofía sobre lo social. Estos tres factores: espiritual, nacional y social que son los que cional y social que son los que caracterizaron la formación que hemos de dar a nuestras juventudes y nos muestran el camino a seguir.

La Falange sabéis está inspirada en lo castrense y en lo monástico y tanto en la milicia de Dios como enla de la Patria se asciende solo por el camino de la virtud. En los 35 años que llevo de vida militar, en contacto estrecho con nuestras juventudas demandándoles tras juventudes demandándoles constantemente sacrificios y

Y no puede ser para vosotros nuevo esto que yo os di-go, pues si investigais en la Historia de nuestros mejores caidos hallareis sus vidas plenas de virtudes. Hasta ahora, deslumbrados por los hechos de nuestra gloriosa Cruzada y por la epopeya de nuestros vo-luntarios de Rusia, han sido los ejemplos heroicos los que más fácilmente han embargado vuestro corazón y cautivado vuestro espiritu, aunque ya no son para nosotros los más importantes porque innata en nuestra raza las virtudes he-

(Pasa a la quinta)



HOY A LAS 3, sin numerar; a las 5, numerada; a las 7,15, numerada, y desde las 8, sin numerar.

¡¡CAUCHO!!

EN ESPAÑOL Y APTA PARA MENORES

CALENDARIO. -- Domingo 4 de octubre de 1942. Van 277 días y faltan 83. El sol sale a las 6'13 y pónese a las 17'55. La luna sale a las 0'0 y póne-se a las 14'5. Luna nueva el

SANTORAL DEL DIA. — Dominica XIX después de Pentecostés. — Santos: Francisco de Asis, fd.; Pedro, ob.; Cayo, Fausto, Eusebio, pb.; Queremon, Lucio, dcs.; Mar-cos, Marciano, mrs. EVANGELIO DE LA DOMI-

NICA. - La parábola del hanquete de bodas constituye la Dominica. Parábola en la que se pone de manifiesto la inagotable generosidad del Corazón de Dios y la inconcebible ruindad del corazón humano. Resplandece la generosidad de Dios principalmente: en la esplendidez del banquete y en la muchedumbre de invitados. El reino de los cielos de que habla es toda la economia de la gracia; el resurgimiento del linaje humano, caido en la degradación. banquete están invitados todos los hombres sin tenerse en cuenta los deméritos.

A esta generosidad de Dios se responde con la más negra ingratitud por parte de los hombres, que se retraen de asistir rebeldes y obstinados, unos más y otros menos, y a veces los que menos han recibido de Dios son los que suelen responder mejor al divino llamamiento.

Dichosos nosotros, si dando fé a los mensajeros de Dios aceptamos su divino llamamiento y entramos a gozar de su convite!

MISA PARA MAÑANA. --Stos. Plácido y compañeros mártires. 2.2, 3.4 y 4.º orc. sec. y post A cunctis, a elección del celebrante y por la paz. Pueden celebrarse misas vo-tivas y de cifuntos.

MISA PARA EL MARTES. S. Bruno, confesor. 2.ª orc. sec. y post por la paz,

CLASES DE DERECHO

cargo de don Francisco Vaquer Cantarero, abogado en ejercicio y ex-pensionado en la Universidad Gregoriana de Roma

Calle González Besada, 15

Reanudación de los estudios la correcta expresión y la inen las escuelas normales

Por considerar de máximo | haciendo inscripción en la for-iterás para los numerosos | ma actualmente establecida, interés para los numerosos escolares de Ceuta y cludades del Protectorado, a continuación transcribimos el texto de Orden Ministerial por la cual se reanudan las activi-dades docentes en las Escue-las Normales del Magisterio Primario:

"Hasta tanto sea aprobada la Ley fundamental de Pri-mera Enseñanza, y con el objeto de que en el próximo curso académico las Escuelas Normales recobren su regular funcionamiento, este Ministerio ha dispuesto:

1.º Anunciar una convocatoria de examen para ingreso en las Escuelas Normales del Magisterio Primario.

Los aspirantes a verificar di-cho examen de ingreso lo sclicitarán de los Directores de las Escuelas Normales, mediante instancia escrita de su puño y letra, de 1 al 15 de Octubre próximo, y habrán de reunir para ello las condiciones siguientes:

a) Haber cumplido o cumplir dentro del año actual la edad de 12 años, extremo que se justificará con la correspondiente certificación de nacimiento

b). No padecer enfermedad infecciosa ni contagiosa, hallarse revacunado, con expresión de su resultado, y no tener defecto físico.

Abonar cinco pesetas en papel de pagos al Estado y 2'50 ptas, en metálico en concepto de Derechos de Examen.

Los que hayan aprobado el Examen de Ingreso podrán matricularse en enseñanza oficial de las asignaturas correspondientes al PRI-MER AÑO de CULTURA GE-NERAL, durante la primera de-

agradecidos.

abonando por el primer plazo de matrícula de todas las disciplinas pertenecientes al gru-po, 30 pesetas en papel de pagos al Estado y 25 pesetas en metálico. En la primera quincena de Mayo próximo venidero, satisfarán igual cantidad por los derechos correspondientes al segundo plazo de matricula.

3.º Los alumnos que deseen hacer sus estudios por ensenanza no oficial lo solicitarán, en la forma reglamentariamente establecida, durante el mes de abril, para sufrir examen en el mes de junio, y en el agosto para examinarse en el de septiembre Estos alumnos no oficiales abonarán los mismos derechos que los que se-señalan en el artículo precedente para los de enseñanza oficial, con la única difrencia de que el pago lo harán en un solo plazo.

4.º El examen de ingreso verificará separadamente para alumnos y alumnas. Tenlugar: Para los primeros, del 20 al 25 de Octubre, y para las alumnas, del 26 al 30 de mencionado mes.

El Tribunal estará consti-tuído por un profesor numerario de la Sección de Letras, otro de la de Ciencias y el Pro-fesor de Religión. En el de las alumnas ha de formar parte, necesariamento una Profesora

El examen de ingreso cons-

a) Un ejercicio de redacción que servirá de base para apreciar los conocimientos gramaticales y caligráficos, y que versará sobre un asunto determinado por el tribunal.

b) Lectura de un texto escena del mes de noviembre, pañol, con objeto de apreciar

Brigada Maestro de Banda del Grupo de Regulares de

Ha sallecido a los 45 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su

Grupo de Regulares de Infanteria número 8; sus des-

consolados: esposa, doña Francisca Menchén Bermú-

dez; hijos, José, Dolores, Concepción, Francisco, Afri.

ca y Aurora; sermanos, doña Africa, doña Angela y

don Eugenio; hermanos políticos, don Rafael y don

José; primos, sobrinos y demás parientes y afectos, al participarle tan sensible perdida ruegan a sus amis-tades se dignen asistir al acto de la conducción de su

cadaver, que tendrá lugar en el dia de hoy, a las 13 horas, desie la casa mortuoria hasta el sitio de cos-

tumbre, por cuyo favorles quedarin eternamente

Vivía: Plaza de Ruiz, número 5.

Los Jefes, Oficiales, Suboficiales y C. A. S. E. del

Santidad.

· R. I. P.

Infanterianúmero 8

a base de las cuatro opera-ciones aritméticas con números enteros, decimales y del sistema métrico.

d) Contestación a pregun-tas sobre Religión, Geografía e Historia de España y Geometria, con la extension que corresponde a la Primera Enseñanza.

e) Examen de un objeto sencillo, natural o artificial en que el alumno demuestre los conocimientos que posee sobre las Ciencias de la Naturaleza.

f)—Las alumnas realizarán además un ejercicio de costu-

La calificación del examen de ingreso será la de "Apto" y "No apto". 5.º Los examenes de los

alumnos de enseñanza oficial tendrán lugar del 20 al 31 de mayo, y los de la no oficial, para alumnos, en la orimera quincena de Junio y Septiembre, y para las alumnas, en la segunda quincena de dichos meses.

La realización de estos exámenes, calificación y constitución de los tribunales se ajustarán a las normas establecidas y vigentes en la actuali-

6.º Las clases para los alumnos de enseñanza oficial comenzarán el día 15 de noviembre próximo y se darán separadamente para alumnos y alumnas. A este objeto las alumnas asistirán a clase por la mañana y los alumnos por la tarde.

7.º El primer año de Cultura general comprenderá las siguientes asignaturas:

Religión, Lengua Española, Geografía, Historia, Matemáticas, Ciencias de la Naturaleza, Lengua Moderna, Ense-Enseñanzas Artísticas (Dibujo, Modelado, etc.), Gimnasia, ñanza Patriótica, Caligrafía, Recreos dirigidos, y Labores y Enseñanza del Hogar, para las alumnas.

8.º Los que poseen el Grado de Bachiller podrán obte-ner el Titulo de Maestro de Primera Enseñanza, en el próximo Curso académico de 1942-43, previa la aprobación de las asignaturas de Religión, e Historia Sagrada, Caligra-fija, 1.º y 2.º curso, Música, 1.º y 2.º curso; Religión y Mo-ral, Pedagogía, 1.º y 2.º cur-so; Historia de la Pedagogía y Prácticas de Enseñanza. Para los alumnas, los tres cursos de Labores y Economía Doméstica.

Estos alumnos Bachilleres harán sus estudios solamente por enseñanza no oficial y se ajustarán para la realización de los mismos a lo dispuesto en el Decreto de 10 de febrero de 1940, Orden Minisferial del mismo y año y disposiciones aclaratorias.

El pago de derechos lo verificarán durante el mes abril para examinarse en Junio, y en el mes de agosto pa-

(Siempre un buen programe en su cine preferido.)

A las 3 y a las 5 sin numerar. a las 7 numerada y a las 9 y a las 11 sin numerar.

a las II sili lithlerat.

¡Más estrellas que en cl cielo!

Lina Yegros, Tonny D'Algy

Artonio Casal, Guadalupe Muñoz Sampedro, Ismael Merlo,

Charito Leonis, Anselmo Fernández, María Luisa Gerona, Manuel Pozanco, José Maria Rodriguez, Guillermina Grin, Mariano del Cacho, Elsie Bayron, María Cañete y otros populares astros intervienen en lal Mejor producción salida de los estudios españoles que presenta Hispania Tobis, titu.

Polizon a

es una película española superior a la mayoría de las su-perproducciones extranjeras.

acompañarán los documentos siguientes:

a- Titulo de Bachiller o certificación que acredite ha-ber abonado los derechos correspondientes para la expe-

dición del mencionado Título. b) Certificación facultativa de no padecer enfermedad contagiosa, no tener defecto físico que le imposibilite para el ejercicio de la carrera y hallarse revacunado.

c) Certificación de naci-miento, quedando exentos de presentar este documento si en la certificación académica del Instituto se consigna la fecha de nacimiento; conducta moral y política y de adhesión al Movimiento.

Por la Dirección General de Primera Enseñanza se dictarán las disposiciones que sean necesarias para el cumpli-miento de la presente Orden y se resolverán las incidencias que puedan presentarse.

Magisterio: Preparación ingre. so Escuela Normal, desde los 12 años de edad, calle Conra-do Alvarez, n.º 9, segundo izquierda.

Jefatura de Obras Publicas de Ceuta

TITULARES DE LOS SERVI-CIOS PUBLICOS DE TRANS-PORTES DE VIAJEROS POR CARRETERA (CLASE U)

Se recuerda a los titulares de los mencionados servicios la obligación que tienen de proveerse de la tarjeta correspondiente al cuarto trimestre del año en curso.

Ceuta 30 de Septiembre de

El Ingeniero-Jefe.

10000000000000000000000 ra examinarse en septiembre.
Al efectuar la matricula Nuestro teléfono es el 7-9-9

CONSTANTINO COSIO, HIJO

(No se reparten esquelas)

CRIADOR Y EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

Parecerá extraño el titulo. Toda guerra lleva en si el de-seo de destruir. No otra cosa es la de asolar campos y ha-cer caer ciudades. Pero para ésto es necesario construir, por que inmediatamente, aunque el factor hombre es principalisimo, el factor material es de una importancia indudable. Se hace necesario construir mucho material, cantidades ingentes de material. Y en estos días Norteamérica lanza cifras astronómicas de sus dólares empleados y de los hombres que tiene funcionando en este gran afan de la construcción. Efectivamente, aunque esto pueda ser así y sunque esto sea así, Norteamérica está lejos de Europa. Norteamérica tiene que atravesar el mar y Norteamé-rica tiene que contar con muchos elementos que le son

En cambio, de las construcciones que llevan a cabo los países del Eje nada se han dicho y son importantisimas. Toda Europa, y una gran par-te de Asia, está trabajando para las naciones que en los momentos actuales se enfrentan con las potencias anglosajonas y el velo que se ha levantado estos días nos habla vantado estos dias nos natia-también de cifras verdadera-mente asombrosas. Una cró-nica que hoy leemos nos dice-que entre Italia y Alemania se construyen mensualmente cua-renta submarinos llenos de to-das las perfecciones técnicas que nos tienen acostumbrados que nos tienen acostumbrados la industria naval, lo mismo de Alemania que de Italia, además de aquellas otras modificaciones que han dictado tres años de campaña, tras los éxitos indudables que se han conseguido en esta arma naval. Sino fuera así, si la batalla de la construcción no fuera también ganada por los paises del Eje, la guerra ya hubiera tenido sorpresas en sentido contrario al que estamos acostumbrados y que es la victoria contínua de las armas italianas y alemanas. No cabe duda que toda la fabricación bélica de los países del Eje trabajan a pleno rendi-miento a fin de conseguir una superación a la que todavía no ha llegado Gran Bretaña ni los Estados Unidos. Porque casi no es necesario explicar que el día 3 de septiembre de 1939, ante la amenaza constante de las democracias occidentales en Italia y en Alemania esta-ba todo a punto, no así en Inglaterra y en Francia, en que lo más minimo se encontra-ba descuidado. De ahi los éxi-tos rotundos de las primeras acciones de guerra en los cam-Pos de Polonia y de Noruega y luego en los de Holanda, Flandes y Francia. En cambio, Unidos han tenido que pre-parar todo, incluso hasta le-vantar de nueva planta determinadas fábricas de que carecían o transformar otras que antes se dedicaban a la industria de los automóviles, de les referencias de la manecer del 11 de agostrores de les referencias de les refer de las máquinas de coser o de tamente atacado. La primera carruajes para niños. Así pues, frente a una batalla de consfrente a una batalla de construcción Alemania ha tomado también la iniciativa. Es más difícil por ejemplo, destruir un submarino, que un submarino hunda veinte barcos mer-

La guerra de la construcción. Victoria en el Mediterráneo

cesidad de por su dramático aislamiento y por los implacables bombardeos del Eje, y a las lineas egipcias, sobre las que aprie-ta la continua amenaza de las fuerzas italio-alemanas, los dirigentes anglosajones han querido, una vez más, desafilar la buena guardia que las fuerzas aéreas y navales del Eje hacen en el Mediterráneo; pero la gesta temeraria les ha costado pérdidas superiores a las ya sufridas en otros intentos.

Un convoy verdaderamente excepcional, no tanto por las unidades mercantes de que era formado sino por las unidades de guerra que lo escoltaban, un porta-aviones y ocho bar-intentando forzar el paso del cos mercantes echados a pi-Canal de Sicilia: se trataba de veintiseis barcos de vario tonelaje, escoltados por una flota formada de tres navios de linea, cuatro porta-avio-nes con a bordo 177 aparatos, tres cruceros pesados, cuatro cruceros de medio tonelaje, de un grupo de ruceros menores y por último de algunas decenas de contratorpederos y submarinos. Más que un convoy mercante, escolta-do por un cierto número de barcos de guerra, se trataba de una escuadra imponente de barcos de combate a defen-sa de un número relativamen-te pequeño de barcos de trans-porte; complexivamente cua-renta unidades. Entre estos buques de guerra había mu-chos de gran categoria y al-gunos de ellos entre los ti-pos más modernos equipados especial y particularmente pa-ra la defensa antiaérea.

Para que Gran Bretaña se decidiera a repetir la peligro-sa tentativa de atravesar el Mediterráneo con un convoy de tal entidad, después de la dura lección inflingida en el pasado junio, era evidente que Londres se encontraba bajo el influjo de una absoluta y urgente necesidad de arriesgar todo por todo. Existe algo en el Mediterráneo que está. amenazado desde cerca, y el extremo peligro ha suscitado el extremo valor.

Esta vez, para ayudar a la empobrecida Marina británi-ca, habían acudido también unidades estadounidenses; las dos nutriendo la esperanza de poder pasar tranquilamente el trayecto de mar entre Gibraitar y Malta llevando la preciosa carga a destinación y evitando el combate. Si el enemigo hubiese atacado el convoy, se confiaba en el fuerte conjunto aeronaval que se disponia y que habria asegurado, esta vez, la superioridad.

Domicilio Falange Española 11.-Te

La batalla, que la flota anglo - americana habría tan a gusto evitado le ha sido en cambio impuesta por las fuerzas aeronavales del Eje, terzas aeronavales del Eje, terz minada con una verdadera ca-tástrofe para el enemigo.

un submarino alemán; más

paises del Eje todo el material construído por ellos tiecantes; se sabe que del mate-rial de guerra que sale de Nor-de o sucumbe es frente al teamérica, solo un 33 por cien-to del que embarca en los puertos estadounidenses llegan a su destino. En cambio, los carlos de Cantillana.

Incitados por la urgente ne-sidad de hacer llegar re-las fuerzas aeronavales italo-lerzos a Malta, extenuada germanas se lanzaron sobre el cia naval enemiga. De nada convoy enemigo iniciando una lucha sin descanso y audaz, tanto que la mayor parte de las unidades restantes retrocedieron ante los ataques: una parte del convoy volvió la proa hacia Gibraltar, y el resto tra-tó de alcanzar la isla de Malta, perseguido y machacado sin descanso sufriendo nuevas y durisimas perdidas.

Durante los días del 11 al 13 fueron hundidos complexi-vamente 21 grandes buques mercantes, seis acorazados, y precisamente: tres cruceros, dos destructores y tres bar-cos mercantes hundidos por las fuerzas navales italianas; cos mercantes echados a pi-que por las fuerzas aerona-vales alemanas. Siete unidades de guerra, es decir: dos por-ta-aviones, dos acorazados y tres cruceros quedaron más o menos gravemente averiados.

Su total, es casi de 200.000 toneladas de navio anglo-sa-jón que yace en el fondo del mar. Después de tres días de combate, sólo cuatro barcos transporte, sin un solo petro-lero, han logrado llegar a Malta; los demás, junto a seis unidades de guerra se han hundido, y quizá ninguno se ha librado de la batalla perfectamente ileso: es más, alguno de ellos se sabe que que-dó en tales condiciones que fué necesario hundirlo.

A las pérdidas navales hay que añadir también las aéreas. 42 aviones enemigos han sido derribados duraste la batalla que constantemente ha señalado el absoluto dominio de la aviación del Eje.

Este es el desastroso balance de esta nueva aventura intentada por los anglosajones.

¿Cuales son las consecuencias de esta nueva y clamorosa derrota en el campo bélico en el político-naval?

Los hechos son palpantes. La nueva e ingente pérdida de tonelaje, anadida a la ya sufrida y en aumento conti-nuo en el Atlantico y Pacifico, agrava considerablemente la crisis de tonelaje, toda-vía a disposición de los an-

han servido para impedir esta han servido para impedir esta nueva y sensible derrota, las nuevas medidas de defensa por ejemplo los llamados obstáculos de hijos aéreos"—anunciados por la Prensa británica; ni tampoco la numerosisima y potente artillería de los barcos de guerra; ni les numerosos aviones preparados nal con los camaradas alemanes, todo preparativo ha sido vano. Es así como las pérdidas materiales de la Marina británica y americana se convierten también en desmoralización de su prestigio moral. Las dos marinas anglosajonas

nas han faltado por comple-to a su cometido seguramen-te considerado y minuciosamente preparado tras largo tiempo, mientras que una vez más, las fuerzas aeronavales más, las fuerzas aeronavales italo-germanas han conseguido afirmar en el Mediterráneo su absoluta supremacia, material y espiritual. Contra la coalición aero-naval de los dos imperios anglosajones, por primera yez experimentada. primera vez experimentada en el "Mare nostrum", las fuerzas de aire y mar italia-nas y alemanas, en perfecta y eficacisima armonia, han cooperado tanto por lo que se refiere a la Marina y aviación cuando al acuerdo de ideas establecidas durante la acción entre las fuerzas de los dos países aliados, consiguiendo en el mar, en las ardientes tie-rras de Egipto y en las es-tepas del Don, una victoria

aplastante. También es razón de orgullo para el pueblo italiano el que su Marina y aviación hayan intervenido en la lucha con numerosas fuerzas adjudicándose el mayor número de victorias: cinco barcos de guerra y trece mercantes.

Hay que considerar por último las consecuencias de esta nueva victoria del Eje en el campo estratégico. La isla de Malta ha quedado sin los vía a disposición de los an-glosajones e indica un paso tecimientos con los que esta-

ban cargados los barcos hundidos y tanto menos podrán llegar a las líneas de combate del desierto egipcio refuerzos de hombres y material bé-

Pero no basta. Así como la victoria aeronaval del pasado formó la premisa inmediata de la avanzada italo-alemana en el Mediterráneo desde el desierto marmárico hasta casi las puertase de Alejandria de Egipto, así, este nuevo éxito, italo-germano en el Me-diterráneo parece ser desti-nado a influir profundamende los barcos de guerra; ni los numerosos aviones preparados en los cuatro porta-aviones. Contra la pericia, bravura y arrojo de nuestros bombarde- aeronaval del Eje se une a los ros, aerotorpederos, marinos en emulación frater- nal con los camaradas alemate sobre el futuro desarrollo contra la formación naval anglo-americana en aguas de las islas Salomón y con los insuperables progresos de las armas alemanas y aliadas en el frente soviético, tanto en el sector Don-Volga, como en la región caucásica. No hay que olvidar que este gigantesco conflicto mundial tiene precisamente en el Mediterráneo, uno de sus principales centres de gravedad y decisión tros de gravedad y decisión.

Por último, la nueva y gran victoria del Eje demuestra una vez más, que el intento de atravesar el Mediterráneo es peligroso y arriesgado; este mar está prohibido a aquella potencia que un dia pre-tendió ser ella dueña, aún quedando siempre en el Mediterráneo como una usurpa-dora. — AMADEO TOSTI.

Anuncie en El Faro

C. Guerrero Rubio

Medicina general Teléfono 191

Consulta: Teniente. Pacheco, 8 De cuatro a seis

TRASPASO

Habiéndose traspasado el Bar sito en la calle Peligro número 14, propiedad de José Matute a doña Ana Latis Ocana, se pone en conocimiento dei público, para que todos aquellos que tengan créditos contra dicho establecimiento los hagan efectivos intes del sie 4 de cetabre pues pasada dia 4 de octubre; pues pasada dicha fecha no se responderá de les mismos.

> El dueño actual, José Matute.

Una cosa

Se hablaba de distraccio-

nes famosas de médicos.

—Y a propósito, dice uno de los contertulios—, ¿Se han enterado Vds. del médico que después de hacer una operación el otro día y de haber cosido la herida, dejó en el estómago del enfermo una esponja?

Otro de los presentes pahidece repentinamente al oir estas palabras.
—¿Que le pasa a Vd.?

-Es que a mi me opera-ron la otra semana de un apendicitis y ahora recuerdo que mi médico se con-dolia de que se le había perdido el paraguas.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Domicilio, Falange Española, 11.-Tel. 519.-Conts. de 4 a 5

PULMON Y CORAZ ON .- RADIOTERAPIA

MEDICINA INTERNA-PULMON Y CORAZON

Doctor. - Romero, Claudio

Domicilio, J. A. P. de River a, 7.-Te' 269.-Cont.ª de 4 a 6

PEDIATRIA

Doctor. - Maté

Domicilio. Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543 -Conts. de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.a de 4 a 7

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Doctor. - Navarro Martínez, José

Domicilio, General Yague, 12-2.º Tel. 790-Cont.ª de 5 a 7

Del festival de "EL FARO

ESTA PROXIMO A REPETIRSE

LA ORQUESTINA "ATLANTI-DA"

Indudablemente uno de los números que más resonante éxito obtuvo en nuestro gran festival artístico del pásado miércoles, es la Orquestina Atlántida.

Presentada en la forma que este diario lo ha hecho y actuando como todos y cada uno de sus componentes lo han hecho, es una agrupación que puede ponerse al lado de la de mayor fama, y compe-tir con ella. Cuantos números ejecutó fueron de un gran gusto por parte de sus ejecutantes y aceptados con verdadero entusiasmo por la numerosa concurrencia que llenaba todas las localidades del Cer-vantes. Asi lo confirmaron las nutridas salvas de aplausos que brotaban unanimemente de los espectadores.

Su repertorio es en la actualidad el más moderno que puede presentarse y está ejecutado con esa maestría y buen gusto que poseen siempre en gusto que poseen siempre en todo cuanto interpretan las huestes que dirige el estima-ble maestro David Vela. El público que asistió al festival salió deseoso de vol-

verlo a escuchar para deleitarse en sus ritmos más detenidamente.

muy próxima.

Nosotros no queremos terminar estas líneas sin enviar a la notable Orquestina Atlantida nuestra más efusiva felicitación por el gran éxito artístico que ha salodo lograrse en el pasado festival de "EL FARO".

SE REPITE EL FESTIVAL, día, enviando aviso a Como son muchas las per- dacción de este diario.

sonas que no pudieron asistir al festival que celebramos el pasado miércoles, y nos han ro-gado que véamos la forma de repetir el magnifico espectáculo, hemos organizado una segunda función, que tendrá lugar en uno de los días de la próxima semana.

Constituirá el programa todo el conjunto de varieda-des que fué presentado el día 30, para lo cual ya hay en-cargado un gran número de localidades. El espectáculo será a precios populares con el objeto de que todo el que quiera pueda asistir a admirarlo, y las localidades estarán numeradas.

Las personas que deseen asistir a esta función podrán apartar sus localidades, desde hoy a cualquier hora del día, enviando aviso a la Re-

la da una torre con galería clara Monumento o paseador de arcos rebajados y su baranda con celosía de ladrillo, es, con todo, de aspecto pobre. Mas si escasea en ella el mérito artístico y sólo vale en cuanto ejemplar intacto de una casa castella-na del siglo XV, es inapreciable como monumento histórico, al que muy pocos se pueden comparar.

Tiene, pues, indiscutible derecho este modesto palacio a figurar entre los más prestigiados de la Nación, debiéndosele convertir en lugar visitable y concar bajo la tutela y protección del Estado.

En consequencia, y vistos los informes de las Reales Acadomica de la Richardo de Sentimbre de Sentim

demias de la Historia, y de Bellas Artes de San Fernando y de la Comisaria General del Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional, a propuesta del Ministro de Educación Nacional y de acuerdo con el Consejo de Minis-

DISPONGO: Artículo primero. - Se de-

Club Náutico

A las veinte horas de anoche se reunieron en uno de los amplios locales de la C. N. S. varios señores entusiasta del deporte náutico, con el objeto de estudiar los medios y posibilidades con que pueda contarse en esta ciudad para llegar a la creación de un

Quedaron fijados algunos puntos esenciales para los preliminares de la creación de dicha entidad y se llegó a la formación de una comisión organizadora que empezará seguidamente a laborar en pro del propósito concebido.

Dicha comisión estará pre-sidida por don Francisco Ro-

Le ofrecemos nuestra más

Artístico la casa donde naci-Isabel la Católica, en Madrigal de las Atas Torres (Avi-

Artículo segundo. — La tu-tela de este Monumento será ejercida por el Ministerio de Educación Nacional, el cual cuidará de restaurarlo con un criterio histórico y dotarlo del moblaje adecuado.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiuno de septiembre de

Tayloren Londres

Proyecta celebrar varias entrevistas

Londres, 3. 23. — Ha llega-do a esta capital Myron Taylor, procedente de Lisboa.

A su llegada fué recibido por el embajador de los Es-tados Unidos, Mynant, quien le acompañó hasta la ciudad. Con respecto a la duración

de su estancia en la capital británica, el redactor diplomático de la agencia Reuter dice saber que será de unos tres o cuatro días y que se entrevistará con diversas personalidades gubernamentales

Oficialmente no se ha dicho nada. - EFE.

MOLINA S. L

desinteresada ayuda y colabo- PAPELES PINTADOS Electricidad, jugueteria, loza y cristal

Boletín Oficial del Estado

nombra el Consejo de Administración de la Compañía General Española en Africa

Otras disposiciones afectas a Marruecos

BOLETIN OFICIAL DEL ES- Obras Públicas de la zona del

Madrid, 3. 17. — El Boletín Oficial del Estado publica entre otras las siguientes dispo-

brando el Consejo de Administración de la Compañía Ge- cito dispone:
neral Española de Admineral Española de Africa.

Presidente don Luis Carrero Blanco, vicepresidente don Juan Fontan y Lobe. Consejeros D. José María de la Puerta, don José Gómez Durán y don Vicente Martorell Ottet.

Consejero secretario, don Francisco Ruiz Falux.

Administración Central. Presidencia del Gobierno. -Se anuncia concurso para la Estas vacantes han de ser provisión de tres plazas de cubiertas por coroneles de Inayudantes del servicio de fanteria. - EFE.

Protectorado de España en Marruecos. -- CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL MI-NISTERIO DEL EJERCITO

vacantes de mando en el regimiento de Infanteria número 15 de la zona de Reclutamiento y Movilización número 50.

También en los gobiernos militares de Barcelona y La Coruña, Jefe de Prisiones militares de Madrid y Castellón, de la Mola (Mahon).

Estas vacantes han de ser

OCULISTA ____

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla **EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES**

Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)

Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono, 869, TETUAN

Afortunadamente para el público esta ocasión se halla

Hoy domingo cuatro de cctubre a las once de la maña-na, se celebrará el partido de Campeonato de segunda categoría regional, en el cual to-marán parte el equipo de "Vi-lla Jovita", contra el "Impe-rial" de esta delegación.

EDUCACION Y DESCANSO

A continuación citamos la alineación del equipo que la delegación de Educación y Descanso, presentará en este partido de fútbol.

Villino, Molina, Carrillo; Rejano, López, Rafa; Rayes Loleiro, Pulido, Cuesta y Ol-

Delegación Local de **Sindicatos**

"OBRA SINDICAL DE JULIO"

Labor realizada durante el mes de septiembre del año 1942. Curas Inyectables en Dispensasario Obra ... 2.614
Inyectables en domicilio 411
Consultas Dispensario
Obra ... 1.260
Radiografías ... 6 Abonados hospitalizados Ceuta, a 30 de septiembre

El Jefe de la "Obra" A. B.o. El Delegado Sindical Local.

CLINICA DE URGENCIA

En el día de ayer por los médicos de guardia, fueron

co la llamada Muralla del Mar, res)

siguen su línea los edificios del Consulado del Mar. la tremo de Levante.

en Palma de Mallorca (Balea-

La llamada Muralla del Mar es lo único que queda hoy en pie del antiguo cinturón defensivo o recinto contiguo abaluartado de Palma de Maliorca, construido en el último tercio del siglo XVI. No forma en el día esta Muralla un lienzo seguido, pues desde su extremo de Poniente llega sólo a la actual Plaza de Atarazanas. Aqui se interrumpen y Lonja y la Avenida de entrada a la ciudad desde el puerto, para volver a surgir, ya sin otra interrupción, hasta el baluarte del Principe, en el ex-

dos: José Legado, de erosión punzante en el pie derecho, en el labio inferior, leve; Cándida Espinosa, de herida contusa en la región frontal, le-

Decreto de 21 de septiembre plo, la puerta árabe de Bad-de 1943, por el que se declara Monumento Histórico-Artísti-

A fines del pasado sigle una Ley entregó al Ayuntamiento de Palma de Mallorca, para su derribo y consiguientes obras de ensanche y urbanización de la ciudal, el conjunto del recinto fortificado, con la única excepción de la parte de la muralla que da al mar. Algo de lo que por virtud de dicha Ley se destruyo hubiera podido conservarse sin daño ni estorbo para el ensanchamien. to de la población; por ejem-

****************** ve; Hamde Ben Ali, de crosiones en el lado izquierdo de la cara, leve; Francisco González, de diversas erosiones en médicos de guardia, fueron el antebrazo, mano y pierna asistidos en este establecimiento los siguientes lesiona- Arrabal Martínez, de herida

MEDICO =

Enfermedades de la piel y venéreas

Consulta Jáudenes 27 de 4 a 6 Télefono 285

te Monumento Jacional en 1908. Y sería imperdonable reincidencia la destrucción del último vestigio de la antigua Palma amuraliada, donde quedan en pie todavía dos puertas, y que sirve de basategr n la Catedral, los Pala-

daina, la Lonja y el Consula-do del Mar, cuyos soberbios perfiles arquitectónicos son simpáticamente característicos de la inconfundible silue. ta de la bellisima ciudad mediterránea.

Por las razones expuestas; vistos los informes de las Reales Academias de Bellas Artes de San Fernando y de la Historia y el de la Comisaria Ge-neral del Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional, a propuesta del Minis-tro de Educación Nacional y de acuerdo con el Consejo de

Ministros,
DISPONGO:

Artículo primero. — Se de-clara Monumento Histórico-Artístico la llamada Muralla del Mar, de Palma de Mallorca (Baleares).

Artículo segundo. — La tutela de este Monumento, pro-piedad del Estado, será ejercida por el Ministerio de Educación Nacional, exigiéndose el estricto cumplimiento de las prescripciones determinadas por la ley del Tesoro Artístico.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiuno de septiembre de novecientos cuarnta v dos.

FRANCISCO FRANCO El Ministro de Educación Nacional JOSE IBANEZ MARTIN

Decreto de 21 de septiembre de 1942 por el que se declara Monumento Histórico-Artístico la casa donde nació Isabel la Católica, en Madrigal de las Altas Torres (Avila)

En Madrigal de las Altas Torres (Avila), e incorporada al Convento de las Agustinas, se encuentra la casa donde nació Isabel la Católica, la gran Reina unificadora de España. Esla Casa Real es muy humilde en su interior, y aunque la parte externa dene alguna mayor prestancia, porque se

EDITORIAL

En etro lugar de este nú-mero aparecen dos decretos del Ministerio de Educación Nacional publicados en el Boletin Oficial del Estado del dos del actual, por los cuales se declaran monumentos nacio-nales la Muralla del Mar, de Palma de Mallorca y la casa donde nació Isabel la Católica, disposiciones ambas que por cuanto tienen de importancia histórica, queremos comentar en este nuestro editorial de hoy.

No tienen dichos acuerdos un sentido meramente formulista, sino que constituyen un ejempio de espíritu cional y españolisimo del estiaustero del Nuevo la Con uno de ellos, el que afecta a la Muralla del Mar, se evitar caer en una lamentable reincidencia de destrucción artística. Se mira a la conservación de la Tradición, de la Historia y del Arte. Tal vez algo de romanticismo; pero romántica es la base de la vida de la da toda y sin esta no hay ser

De no venir ahora esta crden, que es como una contención, quién sabe lo que hubieran tardado en perderse una muros que nos hablan parte monumental de todo un siglo de bellezas.

El otro decreto viene locar dentro de un gran valor histórico una modesta mansión del siglo XV, netamente castellana que el tiempo ponia en peligro de pérdida.

atenderse. De no poner sus ojos en ellas nuestro Gobierno, quién sabe cual hubiera sido su fin. Por esto hacemos el comentario presente, haciendo resaltar la atención que presta desde la esfera gubernamental a estas cosas, antes caída en el olvido.

De aqui en adelante dos lugares preciados de España tendrán la reverenc la admiración de todas las generaciones, como un vest querido de nuestro pasado histórico y del Arte de los siglos que fueron.

Varias noticias extranjeras

FALSAS NOTICIAS SOVIE-TICAS

Berlin, 3. 17. - Con relación a las afirmaciones soviéticas según las cuales generales alemanes habían sido des-tituídos o habían muerto, la agencia D. N. B. informa de fuente militar que el coronel general Von Kleist cuya muerte ha sido anunciada en diversas ocasiones por los bolcheviques ha hecho notar su presencia en nuevos y duros combates diirgidos contra el enemigo a la cabeza de sus solda-

El general Kelefeld disfruta de excelente salud pese a las afirmaciones contrarias de los adversarios y sigue en sus funciones de comandante de una guarnición.

Un general alemán de nombre Bell, cuya muerte anun-ciaban los bolcheviques no existe en el ejército del Reich.

HAVAS DESMIENTE LA NO-TICIA DE LA DETENCION DE HERRIOT

Vichy, 3. 17. — La agencia Havas Office desmiente esta mañana la noticia circulada por el extranjero sobre la detención de Eduardo Herriot ex-presidente de la Cámara de diputados francesa.

Añade dicha agencia que Herriot ha sido invitado a residir en una finca de campo a

Ambas cosas tienen valores interesantísimos que merecen CEUTA

GURSO DE PRIMER AÑO DE LATIN Y HUMANIDADES 1942-43

Los que con aptitud y vo-cación para estudiar la carre-ra eclesiástica deseen cursar el primer año se presentarán a exámenes de ingreso el lunes 5 del presente mes a las once de la mañana en este Seminario, sito en la Iglesia de los Remedios.

Ceuta, 1.º de octubre de 1942 La Dirección.

SALIENDO AL PASO DE LAS consecuencia de la actitud y FALSAS NOTICIAS SOVIE- agitación política a que el político francés se entregaba. -

CUATRO COMUNISTAS CON-DENADOS A MUERTE

La Haya, 3. 17. Han sido condenados a muerte cuatro holandeses comunistas dedicados a excitar a la población contra las autoridades de ocu-EFE. pación. -

766 HOMBRES HA PERDIDO LA MARINA DANESA DESDE EL COMIENZO DE LA GUERRA

Copenhague, 3. 17. anuncia oficialmente que la Marina mercante danesa ha perdido desde el comienzo de la guerra 766 hombres.

Hay que añadir a esta ci-fra 82 desaparecidos. — EFE AUSTERA FIESTA MILITAR EN UN AERODROMO ITALIA-NO DEL MEDITERRANEO

Zona deoperaciones, 3. 17.-Una austera ceremonia militar se ha desarrollado en un aerodromo del Mediterráneo con motivo de la 2.000 acción de guerra del 104 grupo aéreo torpedero y aereonática italia-

El general en jefe de las fuerzas aéreas italianas que operan en este sector y el jefe de una gran unidad aérea ale. mana que llegó expresamente en avión para este acto ex-presó su profunda satisfacción. - EFE.

Del discurso del Jefe del Estado

(Viene de la primera) roicas surgen siempre al conjuro de los peligros. Son las otras virtudes que los mulos hálitos de liberalismo han destruído las que vosotros necesitáis de nuevo despertar. Entre ellas tiene puesto de honor por su importancia la disciplina, que si necesaria es en todos los pueblos y para todas las empresas, se hace más in-dispensable hoy para los es-pañoles, cuando sacudida la modorra de un siglo de deca-



Schdados del Eje conversan c on indígenas en el oasis de

dencia hemos despertado a p nuestras jeventudes al heroismo, y la pérdida de la vida ya no cuenta en el logro de las empresas. La disciplina que necesitáis no admite ninguna clase de reservas. El que duda de un superior ya empicza a faltar a la disciplina La razón del jefe no han de dársela ni quitársela la aprobación de sus inferiores, sino la de sus su-periores. Ni el obedecer encierra mérito cuando la orden o los servicios son gratos, sino cuando pugnan con nuestros deseos y cuando más nos mortifican.

He querido aprovechar estos momentos de que regreséis a vuestras provincias, para encareceros la enseñanza cultivo de esta gran virtud, así como para daros una consigna que depurando vuestro estilo, lo libre de los defectes arrastrados en los años de guerra y de la oposición.

La consigna se reduce a esto: "Ser viriles y heroicos hacia el exterior y generosos y virtuosos en el interior".

Estaban justificados el ceño y la violencia cuando no existía otro camino para salvar a España, cuando estábamos en la brecha. Pero reco-brada la Nación y triunfante nuestro Movimiento, proclamada y en ejecución nuestra Doctrina, la obra tiene que alemanes.

Preguntado Rommei sobre estas prácticas guerreras se estas prác 'La Falange tiene que llevar a todos los rincones de España, no el espíritu de lucha que estimule la decisión sino el de apostolado que fortifique la unidad". Esa unidad en que como antes decia y repito, se funden lo nacional con lo social, bajo el imperio de la Ley de Dios.

> ble. Algunas veces hay que tomar decisiones rápidas

Al decirle un periodista que que el marscal había sido sustituido, Rommel dijo que no los ingleses aseguraban hoy había que tomar en considera-ción tal noticia por que no era

¿Que hay españoles que hurtan su cooperación o su sacrificio en esta etapa histórica en que se juega el destino del mundo o que no les importa ni la fé ni la Patria, el bien de los españoles? No es preocupéis. Llevarán siempre consigo la maldición eterna de la historia. Al Estado le so-bran medios y resortes para vencerlos y a vosotros os co-rresponde el convencerlos. Vuestra generosidad será muestra de vuestra fortaleza, de la fe y confianza en la obra en marcha de nuestras juventudes, cuyo espíritu anegará muy pronto esa sociedad maliciosa y corrompida y hará que brille para España el nuevo sol de otro siglo de cro. Para que así suceda tendrá gran importancia vuestro ejemplo. Por ello hemos de ser inexorables con quien se aparte de esta gloriosa senda.

' Un ¡Arriba España! y el "Cara al Sol" pusieron punto final a las palabras del Cau-dillo, el cual dió los gritos de ritual.

En medio de una emoción indescriptible lás masas juveniles arrojaron al aire sus boinas rojas. El Caudillo pasó luego al templo donde se cantó un solemne responso por el eterno descanso del Fundador.

Terminada la ceremonia religiosa el Caudillo presenció el desfile de mil camaradas de toda España congregados.

Al descender de la tribuna jere del Estado, las camara das femeninas entonaron canciones y la muchedumbre ovacionó delirantemente al C ... dillo, el cual saludó brazo en alto desde su coche. - CI-

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macinos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tl.403

«Tenemos ante nuestras manos

HA DICHO GOEBBELS A LOS PERIODISTAS

En la referencia estaba presente el mariscal Rommel

Berlin, 3 23. - Goebbels [ha recibido a los periodistas en (cas son muy duras pero no tan-presencia del mariscal Rom-mel, quien habló a continua-ser vencidas por los soldados que se le pone por delante. Si mel, quien habló a continuación afirmando que la lucha alemanes. en Africa se ha llevado a ca-bo en condiciones muy difi-ciles junto a los aliados ita-

Hemos logrado arrebatar a los ingleses la posición que ocupaban en el Mediterráneo. En el momento presente nos encontramos a cien kilómetros de Alejandria y del Cairo y tenemos entre nuestras manos la puerta de Egipto.

No pensamos dejarnos rechazar de nuevo. Como dijo el Führer en su ultimo discurso, pueden ustedes estar seguros de que allí donde estamos continuaremos. La guerra en Africa se hace cada vez más di-ficil, pero al mismo tiempo nuestras tropas se hacen más aguerridas.

La colaboración entre los camaradas italianos y alemanes es ejemplar.

Africa, contestó que los nuevos carros de asalto son bastante mejores que los anteriores. pero se encuentran casi todos ya en nuestra retaguardia. Desde julio último se han des-truído 2.500 tanques enemigos. También los carros de asalto tipo "Pilot" han caído en poder de nuestros carros y de nuestra defensa y Deca.

Interrogado respecto al valor combativo del soldado inglés respondió que los ingleses se imaginaron eran los únicos soldados fricanos. Desde luego, tenían más experiencia pero en las primeras batallas se vió que nuestras tropas no eran inferiores. Los

Las condiciones climatológi- za surafricanos, que oponerque se le pone por delante. Si dalga de hacer la guerra. Los soldados ingleses en general se ajustan al "fair play", aunse ajustan al "fair play", aunque no siempre. Por ejemplo en una ocasión fueron fusilados los dos miembros de una patrulla italiana.

Al indicarle los periodistas si el pueblo alemán sentía preocupación por su manera de exponerse, contestó: "Puedo asegurar que no lo hago de-masiado, pero hasta ahora la situación en Africa era tal que no podia justificar un coman. dante jefe en la retaguardia. Es preciso tener en cuenta que el jefe supremo necesita estar presente y no debe depender ingleses disponen de numero- de estafetas y radios, que son ción tal noticia sos maoris cazadores de cabe- causa de un retraso considera- cierta. — EFE.

Los Deportes

El campeonato de Marruecos

El Africa recibe al Tánger y el Ceutí marcha a Tetuán

Africa Club-Tánger C. F

El conjunto africanista de buta en el torneo teniendo por adversario al excelente cuadro tangerino, magnificamente acoplados y en cuyas filas figuran los magnificos jugadores Delefqui, Padrón, Casita, Tavio, Lamas y otros. No le será fácil lograr los dos puntos si no multiplican sus hombres la buena voluntad y el esfuerzo. El "Tánger" es actualmente un rival peligro-sisimo, cuya derrota minima ante los atléticos tetuanies lo

456225555555555555 AL MARGEN DE LA LIGA

Después de la primera jornada de Liga, hemos podido

Que con Martín y sin Mar-tin, al Aviación y al Barcelo-na le colocaron un elocuente

Que mientras el Aviación capotaba en Mestalia, el ataque del Barcelona naufragaba en Chamartin ante Mar-za y Mar-dones. Había mar de fon-

Que el Oviedo presentó un equipo muy apañadito. En el ataque un realizador, balon que llega a sus dominios "Chas" a dentro. En los me-dios un hombre "Diestro" en cortar y repartir juego, y en la defensa los delanteros con-trarios se encuentran con "Pena" para fusilar el tanto.

Que hubo poca considera-ción para recibir a los antiguos compañeros de división.

Que los sevillanos comenzaron la ofensiva de otoño y los antiaéreos zaragozanos —léase trio defensivo— no pudieron evitar que los "Stukas" les hiciesen seis blancos directos.

Que comenzó la competición con mucha regularidad, ya que en Bilbao, Sevilla, Valen-cia y Oviedo, el primer tiempo terminó con un dos a cero en el marcador. Pero lue-

Que el Gijon con "Bachiller" y todo fué cateado en Ferrol

Que este último equipo tie-ne un conjunto de miedo. En la delantera han puesto el "Toro" y detrás a "Herodes"

Que el Valladolid quedará bien clasificado, pues es un equipo "sañudo"

Que el Cádiz estuvo embotellado en Elche, pero con un portero "Bueno" evitaron una fuerte derrota.

Que tienen mucha categoria los clubs esta temporada. En el Atlético de Bilbao, tenemos a "Duque". En el Granada a "Conde", en el Ferrol a "Barón". Y en el Elche a "Marqués".

Que en Ceuta no pudimos observar nada, por eso no lo decimos. - YO.

El otro equipo local, el De-portivo Ceutí, se desplaza a Tetuán. Es el primer once que to", decidido como nunca a patentizar su neta superioridad y que, indudablemente, straviesa por un buen momento. No es tarea fácil para el bi-soño conjunto "deportivista", que aún no ha conseguido entrar en juego y dar de si legiado señor Blanco, ayudado cuanto puede y sabe. Sin embargo... del entusiasmo indudable de sus muchachos y de la inteligencia de Chicada, su preparador, cabe esperar un señor Gutiérrez Ponce.

Correspondiente a la primera fase del campeonato regional, en el día de hoy se jugaran los siguientes partidos:
Atles isquientes partidos:
Atles continuados de los valientes africanistas, en quientes Porque el Ceutí tiene también su "hinchada". Una "hinchada" que no le abandona nunca, ni aûn en los más dificiles momentos y que hoy cegerá ese tren de la una de la tarvisitó a dos campeones en su propia guarida. Con ello está dicho todo. Habrá de esfordarse por aguantar las furiogranizar para su desplazasas acometidas del "favorimiento hasta la capital del miento hasta la capital del Protectorado de la que regresará a las siete y media de la tarde.

> El encuentro Africa-Tánger se jugará en la antigua Hipica y será arbitrado por el co-

ENTRE LAS CUERDAS

FRACASO DE FERRER SUS CONSECUENCIAS

Aún no ha sabido reaccio-ar Paris ante el increible es-ectáculo que le ofrecio nues-to compatriota Ferrer. La ente creia que habia sonado l'amentable desenlace de tillazos", añadió Ferrer. No hay duda que en frío es difícil encajar golpes fuertes y bien dirigidos que pudieran incluso producir el fuera de combate. Pero Ferrer no supo nar Paris ante el increible es-pectáculo que le ofreció nuestro compatriota Ferrer. La gente creia que habia sonado el lamentable desenlace de una velada pugilística que prometia un éxito sin precedentes.

En efecto se trataba del primer campeonato europeo que Paris presenciaba después del armisticio y Cerdan era hoy el "chov" (niño mimado) número uno de la afición francesa. El único consuelo que le quedaba de esta derrota a Ferrer es que el vencedor, máxima atracción del de-

porte francés por el momen-to, es hijo de españoles. Para presenciar la velada todo París se dió cita en el espacioso Velódromo de In-

"Yo no creia que Cerdan atacara tan rápidamente en el momento en que me disponía a entrar en juego", manifests Ferrer.

Es cierto que Cerdan dirigió el combate a un tren endia-blado, empleando las dos manos con una firmeza descon-certante. Su primer "crochet" de derecha al mentón del español lo derribó a este como un rayo.

ingenuidad imperdonable de levantarse enseguida y ofrecer otra vez el blanco. Su guardia o existió. Cerdan le descompuso con extrema faci-

""Desafio a cualquier boxeados que hubiera capeado en frio aquel temporal de mar-

HOY JUEGAN EN I DIVI-SION

Barcelona-Valencia. D. Castellón-Atlético B. A. Aviación-Español. Real Betis-Sevilla. Celta-Oviedo. Zaragoza-Granada. D. Coruña-R. Madrid.

echar mano de recurso elemental alguno para evitar el acoso tal como descansar de rodillas y reponerse en los nueve segundos de limite ni siquiera intentó buscar la distancia o la esquivada o cualquier otra táctica momentánea que le hubiera permitido "entrar en juego" y salir ai-roso de ese primer instante de tanteo sobre el cuadrilá-

"He visto en mi vida múltiples combates de boxeo, muchos de ellos de campeonatos, de extrema importancia, puedo asegurar que jamás fuí testigo de un desconocimiento tan rotundo como el evidenciado en esta derrota ante 18.000 espectadores del Veló-dromo de Invierno. París que ha visto a Schangchilli, nuestro ex-campeón mundial, a Paulino Uzcudum, a Ignacio Ara, etc., esperaba otra cosa del boxeador español vencedor en 284 peeas.

"Ni siquiera percibimos ese coraje desmelenado tan propio de la raza españoia", apunta un experto deportivo Nada. Un Cerdan al que será preciso examinar frente a ad-versarios de talla superior pe-Azul.

ro que de todas formas causó una impresión excelente. Evidenciaba dominar el "ring" o se encontraba a gusto y su soltura y su juego de piernas es verdaderamente relámpago, fué en ese minuto y cuaren-ta y cinco segundos, impeca-ble. Su "crochet" de derec/a al que sigue con recuencia unos ganchos de gran sentido práctico.

"Golpea muy fuerte y ha sorprendido — comentaba Ferrer en el vestuario. ¿Un combate? No, un 'sckeent" afirma "Le Petit Parisien". "Una mascarada— clama "Aujordui" — con un pelele, un
excelente espantapajaros en
ese boxeador español".

Y después de haber anudado a la cintura, una enorme

cinta de los colores nacionales no se puede ser un pelele ante nadie. Ni siquiera en boxeo aunque desempeñar tan ridiculo papel le valga al protagonista una cantidad considerable. Hay en la vida ciertas

cosas mucho más stímables que un puñado de francos".

"No tengo más que veintitrés años y esta dura lección me será provechosa". dijo Ferrer. Así lo esperamos para que la Prensa francesa, molesta por el espectaculo sin precedente no vuelve a verse. precedente, no vuelva a verse obligada a decir que nuestro campeón "conoce como pocos el arte de ganar dinero rápidamente, pero ha de aprender algunas reglas elementales del oficio de boxeador".

se expresan — en este caso ello, los pronunciados de Cá-Europa y quizás en el mundo y que Ferre es un muchacho valeroso, todavia en pañales, opinión esta que es compartida en todos los medios donde se comentaba el resultado.

Ahora corresponde hablar a las Federaciones Internacionales española y francesa. Sa-bemos de una protesta casi oficial que va a ser dirigida desde Paris al coronel Pascot, comisario general de Deportes en Francia, por si estima que aparte del bochornoso espectáculo deportivo — se ha ti-mado al público en forma poco elegante. - CIFRA: (BESCHELLS ASSESSED

Radio Nacional de España

PROGRAMA PARA HOY DOMINGO

Matinal (local): Información. Edictos. Música li-

Sobremesa (local): Información. Discos. "Viñetas de la fiesta nacional" por Carlos Revenga.

Sobremesa (retransmitida-: Información general. Noche (local): Informa-ción, Intermedio musical.

Critica deportiva por 'Rien-

Noche (retransmitida): Información general.

Noche (retransmitida): Emisica especial. División HOY JUEGAN EN II DIVI-SION

Tercer grupo

Hércules-Murcia. Cádiz-Xerez. Alcoyano-CEUTA. Málaga-Elche.

EFEMERIDES

de octubre de 1868. SE-RRANO SE PONE AL FREN-TE DEL GOBIERNO PROVI-SIONAL. — La revolución septembrina no desembocó en un acto de Gobierno hasta el día 4 de octubre de 1868. Realmente, al iniciar la algarada no pensaban los comprometi-dos que la dinastía dejase el paso libre a otra forma de Go-bierno sin más resistencia que aquella minúscula que se rea-lizó en campos de Andalucía. Ni Topete, ni Prim, ni Serrano, ni ningún otro de los comprometidos pensaron que era necesario aglutinar en una forma política la concepción del Estado cuando el Poder ya habia revvertido hacia ellos. Doña Isabel II, bien d mal, no hizo resistencia alguna por si misma. Acaso de haber imperado sus deseos hubiera venido a Madrid para ponerse al frente de su pueblo. Influencias cobardes o inlgunas reglas elementales del teresadas, vamos a llamarias ficio de boxeador". Rey Francisco o Marfori, se Todos los críticos deportãos lo impidieron. En vista de con razón — en términos de diz se erigieron en Gobierno que el púgil francés es un que comenzó a dictar leyes super-boxeador sin rival en con arergio a sus criterios en con arergio a sus criterios en este día octubre que hemos mencionado y tras el cual. España, después de perder su estructura secular fué a la deriva sin que pudiera anclar en nada que fuera sustantivo en esos días revolucionarios con sus manera de ser o de pensar.

Formado el Gobierno del ge-neral Serrano, duque de la Torre, se dió entrada en él a los principales caudillos, jefes de los partidos que se prorjuncia-ron en Cádiz y que desde el mismo momento de subir al poder mostraron sus divergencias y sus antagonismos. Era natural que fuera así. Los hombres que se agrupan para un acto destructivo es impo-sible que puedan continuar juntos cuando se trata de construir algo en beneficio del país. Toda la Filosofía histórica nos enseña que los revolucionarios jamás pueden ser los que por ellos mismos lleven a cualquier nación por los claros y amplios senderos de la paz y de la tranquilidad pública Serrano se vió pronto desbordado y solo oudo llevar a cabo el acto de formar unas Cortes que también fracasa-ron. — Juan de Ega.

Empresa de Alumbrado Electrico de Ceuta S. A-

&&&&&&&&&&&&&&

AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, que no habiendo podido terminar ELECTRAS MA-RROQUIES, S. A., los traba-jos de conservación de sus lineas de transporte, a del dia de hoy, Domingo, hasta nuevo aviso, se seguira suspendiendo el suministro energia eléctrica todos los domingos, desde las 8 hasta las 14 horas. — Ceuta a 4 de octubre de 1942. — LA EMPRE-

******************* No deje de ver nuestra sceción de ANUNCI OS BREVES.



Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

ebrado ayer en Madrid.

Lista completa	de los n	úmeros premiados en el sorteo celebrado
Premiados con 300 pesetas	PRE	MIOSMAYORES
CENTENA 301 384 954 324 555 255 585 658	Número Premios	POBLACIONES
432 825 389 196 856 765 237 272 899 754 353 243 123 204 788 692 831 158 347 669 MIL 967 135 948 927 581 665 161 669	6.111 125.000 34.175 70.000 32.520 25.06	Madrid-Palma de Mallorca-Sanlúcar-Castellón-Barcelona-Sevilla. Madrid. Madrid-Palma de Mallorca-Barcelona-Vallecas-Sevilla-Zaragoza-Madrid.
258 331 209 307 608 912 376 542 668 020 473 269 776 132 127 312 889 728 821 206 502 173 080 200 111 486 217 176	1.041 1.50 11.580 " 12.800 "	San Sebastián-Las Palmas-Barcelona-Granada-Zaragoza-Cartagena. Madrid-La Línea de la Goncepción-Hellin-Salamanca-Bilbao-Alicante. Barcelona-Valladolid-Salamanca-Málaga-Madrid.
179 971 437 440 339 906 247 539 304 043 428 336 435 249 392 542 525 885 489 078 894 377 643 774 135 710 803 952 580	19.987 " 20.931 " 26.033 "	Granollers-Goin-Alicante-Barcelona-Santiago-Zaragoza-Sevilla-Madrid. Jaen-Palma de Mallorca-Almería-Barcelona-Vigo-Valencia-Sevilla-Madrid Barcelona-Santander-Górdoba-Murcia-Valencia-Sevilla-La Goruña.
TRES MIL 952 751 236 913 587 865 656 410 743 121 471 691 500 536 911 675 305 895 643 089 266 329 114 699 322 855 466 955 283 958 683	27.531	Valencia, Valladolid, Córdoba, Burgos, Barcelona, Huelva, Bilbao. Bejar. Almería. Zaragoza.
CUATRO MIL 662 980 826 704 461 688 481 643 447 421 819 578 790 694 975 535 048 772 570 169 547 954 398 410 418 293 226 659	DIECISEIS 857 602 737 840 23	S MIL. 31 437 845 227 446 824 661 113 536 807 134 127 086 881 602 825 219 931 528
CINCO MIL 313 429 653 940 658 582 521 508 740 872 175 859 759 334 436 298 519 141 159 226 337 661 612 368 792 535 148 344 648 419 387 478	255 209 921 089 95 981 082 564 516 27 890 999 454 524 60 666 994 811 399 84 534 DECISIET	77 731 208 793 756 383 018 006 475 549 699 399 028 159 384 541 372 969 231 01 05 659 359 674 952 104 184 320 383
939 SEIS MIL 014 730 928 135 741 566 553 062 560 764 633 338 528 615 569 295 755 969 169 346 127 240 861 737 158 593 936 937 431 193 165 858 025 576	230 904 602 993 36 655 871 795 332 91 894 022 926 950 21 675 342 875 740 60 321 768 866 771 43 437	15 927 669 489 212 978 241 176 450 594 132 485 TREINTA Y UN MIL 111 028 411 140 919 024 118 03 07 915 370 124 237 254 459 799 451 557 372 106 650 535 100 080 001 610 569 25 126 861 521 976 694 338 606 821 478 114 347 508 720 285 300 071 854 826 844 826 941 TREINTA Y DOS MIL
033 029 678 907 658 121 544 775 061 579 036 949 444 230 893 391 620 963 492 663 858 846 912 080 834 811	983 736 664 541 13 648 856 749 425 84 804 456 304 191 32 434 245 775 354 37 DIECINUEV	32 091 152 129 46 995 748 466 23 950 697 596 73 566 036 019 VE MIL 318 083 770 593 123 576 463 49 893 798 157 333 596 095 275 50 672 096 804 790 634 709 339 58 735 997 794 324 756 471 974 91 TREINTA Y TRES MIL
799 031 258 481 120 180 551 218 943 383 188 191 575 221 776 288 568 353 686 111 775 881 891 708 329 244 473 615 483 991	739 530 624 VEINTE 147 731 469 012 25	MIL RUIZ. Muebles. Ventas al con- tado y plazos. F. E. 118. Te. 1012 430 153 581 831 890 756 62 16fono 604. 120 693 568 078 260 624 73 DOCUMENTOS. Agencia Sava. 916 302
NUEVE MIL 148 593 064 415 606 629 313 110 665 117 732 937 455 884 288 998 170 021 151 209 253 584 240 525 669 095 733 646 144 135 359 780	412 306 703 278 24 089 745 540 241 47 789 631 085 858 98 679 157 VEINTIUM	72 255 962 915 VENDO máquina de escribir Continental carro grande de ocasión. Queipo de Llano, 2. MIL "EL RELAMPAGO" polvos in- 862 536 326 447 910 403 972 28
486 985 DIEZ MIL 880 934 571 846 047 157 091 886 895 962 053 005 591 211 349 396 036 660 232 353 725 330 479 100 947 226 145 841 733 389 493 351	134 447 043 452 44 569 587 858 212 52 770 754 057 729 84 516 309 498 162 04 785 970 497 591 42 VEINTIDOS	49 567 477 116 21 J63 214 078 49 168 018 419 43 360 081 369 24 027 25 MIL. secticidas para matar moscas, mosquitos, etc. "Perfumeria Vicente Martínez". Puente Almina, 6. CERTIFICADOS penales 12.50. Secticidas para matar moscas, mosquitos, etc. "Perfumeria Vicente Martínez". 188 860 987 834 904 103 265 07 345 346 209 756 678 800 411 38
ONCE MIL .613 778 849 339 066 '87 445 521 .684 541 490 442 046 577 766 233 .690 885 332 184 149 435 634 581 .667 258 574	586 269 513 497 36 017 027 348 634 58 986 249 608 299 02 617 689 709 232 VEINTITRE	67 837 053 347 80 168 318 455 25 792 507 528 BRILLANTINA a granel perfumeria Vicente Martinez". Puente 031 686 604 678 200 100 974 45

COSARIO bi-semanal Ceuta Málaga y viceversa recibe encargos Café Lladó, Calle General Sanjurjo de 11 a 1.

QUIERE usted bacerse trajes de artista y soire? Visite modista único estilo, en Fa-lange Española, 9, 4.º derecha.

SE ALQUILA habitación independiente amueblada solo caballero. Razón esta Administración.

PERMANENTES 15 y 18 pts. Peluqueria Cecil. Falange, 109 829 580 296 265 884 811 195 319 522 208 190 662 024 076 233 308 187 800 740 131 572 111 381 283 977 961 443 665 544 184 586 016 194 240 393 588 748 359 419 958 537 930 873 235 742 524 063

MODISTA corta ODISTA corta y prueba abrigos y vestidos a 10 ptas. Razón en esta Administración.

SE VENDE motor eléctrico 2 H. P. alterno trifásico, 1.425 revoluciones. Razón Velar-

PENSION familiar completa. Teniente Pacheco, 2, 3.º

HABITACION para dos caballeros solo dormir y vendo varios muebles. Teniente varios muebles. Arrabal, 3-1.0-2.a puerta.

MATRIMONIO sin bijos desea habitación derecho cocina, en Tetuán, Razón Adminis-tración "Marruecos", Tetuán 924 092 975 286 993 273 472 395 808 471 337 163 070 454 023 444 688 153 925 63 625 736 046 896 385 307 827 891 505 479 193 641

CUARENTA Y UN MID

351 777 102 067 498 903 428 206
279 096 431 437 615 396 477 561
238 215 622 973 481 382 326 969
133 551 619 516 922 115 038 558
894 110 105 276 982 012 140 652
612 863 031 658 183 654 769 343 829 816 853 367 629 369 606 294 229 920 372

CUARENTA Y DOS MIL 073 070 013 612 442 885 203 492 333 160 598 714 284 874 011 628 294 888 121 871 478 015 797 277 791 256 194 896 340 945 410 367

671 675 111 742 428 385 TREINTA Y SIETE MIL

336 161 305 206 096 853 467 275

697 938 917 804 402 485 602 200 621 991 476 615 101 247 923 808

607 678 219 816 547 474 431 453

604 944 794 131 650 486 568 812

722 097 336 090 119 261 335 896 TREINTA Y OCHO MIL

616 972 241 401 760 075 024 263 992 302 405 152 208 659 961 018 264 292 384 482 135 218 881 220 102 146 172 070 961 846 110

TREINTA Y NUEVE MIL 713 998 925 534 311 979 801 008

047 115 328 143 928 228 331 302

855 841 037 356 532 413 429 804

CUARENTA MIL

748 432 542 460 604 253 076 908

729 982 546 538 743 341 387 571

669 717 453 014 502

307 763 469 289 CUARENTA Y TRES MIL 772 858 780 499 769 899 617 214 029 162 423 340 634 483 599 817 512 818 356 468 432 629 383 951 411 955 815 480 159 508 637 912 315 239 361 553 903 063 556 663 245 144 523 311 624 611 131 253 CUARENTA Y CUATRO MIL

521 496 468 706 133 805 268 824 540 283 588 913 366 555 085 389 814 413 788 220 505 545 080 660 272 464 081 439 552 614 125 346 140 780 979 089 952 281 865 499 891 516 250 582 168 609 317 643

524 256 763 CUARENTA Y CINCO MIL 402 213 102 481 932 480 915 556 339 385 925 474 676 858 080 358 007 271 696 904 246 076 578 372 426 511 986 693 951 168 519 566 441 912 513 408 825 482 324 024 642 585

CUARENTA Y SEIS MIL 096 396 011 408 681 595 689 513 969 549 445 292 729 735 213 029 485 459 490 756 606 657 328 449 198 500 757 826 168 335 526 828 402 815 434 212 395 562 184 937 235 952 140 663 656 359 171 495

279 641 606 CUARENTA Y SIETE MIL 416 211 392 347 119 584 888 413 513 964 980 542 023 189 290 529 158 719 098 831 000 163 016 875 495 197 716 163 695 631 339 471 456 381 943 268 841 422 041 883 558 302 263 500 985 900 208 536 483 246 291 402 457 246

CUARENTA Y OCHO MIL 653 795 759 212 792 019 918 789 192 778 880 853 098 574 173 922 769 884 130 328 754 666 008 238 396 714 755 830 367 096 212 963 720 996 221 784 426 261 884 206 416 888 069 580 896 867 708 439

203 849 872 CUARENTA Y NUEVE MIL 862 503 555 425 869 919 825 005 399 508 664 191 835 857 802 450 499 059 043 793 129 788 962 846 147 234 864 749 690 245 628 600 276 096 469 311 922 794 659 448

Juan Trujillo Santos

Riñón - Vías urinarias. Cirugia general Consulta de 12 a 14 Isabel Cabral, 7. Tlf. 745.

Anuncie en El Faro Diario de la mañana de información general

Montanés

Ha reanudado su consulta de Enfermedades de los Miños en su domicilio General Sarjurjo núm. 14

CONSULTA A LAS 12

DOCE MIL

618 487 313 550 769 574 577 350 662 825 583 076 599 287 624 545 126 099 008 183 022 846 005 776

197 675 616 771 040 1153 864 446

TRECE MIL
403 497 779 429 370 121 352 953
550 262 045 568 274 231 948 147
259 929 525 297 810 116 737 506

CATORCE MIL

110 291 152 554 568 632 615 487 227 099 089 046 786 836 639 289 127 156 104 314 526 760 033 245 034 143 007 749 135 956 859

QUINCE MILL

231 285 937 256 758

824 796

927 293 847 311 520 308 321 175 613 881 277 482 358 694 953 739 154 008 566 570 334 393 636 300 259 687 757 111 896

VEINTICUATRO MIL

134 350 201 758 807 450 774 886

613 491 247 029 391 254 344 298 661 348 367 461 630 742 915 361

775 345 031 146 431 356 554 333

VEINTICINCO MIL

891 526 373 316 251 222 149 643 992 087 496 648 069 730 557 434 735 142 983 880 110 432 985 505 834 978 958 722 257 065 641 638

VEINTISEIS MIL

Núñez Piel, Venereas, Sífilis

General Aranda, 11, primero, izquierda

Consulta de 6 a 8.

DIRECCION -- REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. - Apartado de Co-- - rreos número 1-8-8. - -

Duros combates siguen librándose en las montañas del Cáucaso. - En la jornada del viernes fueron logrados en Stalingrado todos los objetivos propuestos por las tropas alemanas.-La batalla del Ladoga ha terminado perdiendo los soviets 12.370 prisioneros, 244 carros, 307 cañones, 491 morteros, 843 ametralladoras y 28.000 muertos y heridos

Berlin, 3. 17. - Cuartel General del Führer. Comunicado de las fuerzas armadas

Los ataques contra las po-siciones enemigas en las montañas del Cáucaso han proseguido, librándose duros com-

En el ataque contra la parte septentrional de Stalingrado se han alcanzado todos los

puntos y objetivos propuestos para la jornada de ayer. Al Sur y al Norte de la ciudad han fracasado, tras en carnizadas luchas, los fuertes ataques de diversión realizados por los bolcheviques.

41 carros blindados soviéticos han sido destruídos.

Las fuerzas aéreas alema-nas y rumanas han hostilizado las comunicaciones de la retaguardia; las líneas ferroviarias junto al mar Caspio y la región del Volga bajo. En el frente del Don las

tropas italianas han rechazado varias tentativas enemigas para pasar el río.

Varios centenares de prisioneros han sido capturados en el sector de Rjev en el curso de las acciones propias ofensivas. En las defensivas contra los ataques enemigos 26 carros blindados, 44 piezas de artillería y numerosas armas pesadas y ligeras han sido capturadas o destruídas.

El adversario ha sufrido elevadas y sangrientas pérdidas en los ataques de una eficacia aniquiladora contra las líneas ferroviarias y desembarco de tropas soviéticas al Sureste del lago Ilmen.

La batalla al Sur del lago Ladoga ha terminado con un éxito aplastante.

Las fuerzas del Ejército en colaboración ejemplar con las formaciones de la Lutíwaffe aniquilaron contingentes enemigos, compuestos de siete divisiones cercadas, en el curso de tenaces combates.

Han sido hechos 12.370 prisioneros y capturados o destruídos 244 carros blindados, 307 piezas de artillería, 491 morteros, 843 ametralladoras,

así como gran cantidad de material de guerra. Las pérdidas en muertos del adversario se elevan a más de 28.000 hombres y numerosos heridos que no han podido ser evacuados.

En el curso de los ataques coptra el litoral britanico del canal de la Mancha nuestras lanchas rápidas hundieron en la noche del 2 de octubre, a pesar de la fuerte resistencia de los destructores enemigos. mercante adversario 2.500 toneladas y un patrulle-

Otro barco, cuyo hundimiento no se pudo observar, resul-

tó averiado. Asimismo durante la noche del 3 de octubre en un combate naval ha tenido lugar a lo largo dei litoral de Holan-da, entre las fuerzas alemanas de protección y las lan-chas rápidas inglesas, estas

fueron alejadas por el fuego eficaz de la artillería Después del fuego aislado y del hostigamiento sin eficacia

torio Oeste de Alemania.

Han sufrido pérdidas los barrios habitados de varias ciudades, especialmente en gas. — EFE.

Krefeld, donde han sido ocasionados daños en los edifi-

Cinco aviones asaltantes fueron derribados.

El enemigo perdió además siete aparatos en los ataques diurnos contra los territorios ocupados del Oeste.

Los bombarderos ligeros alemanes efectuaron en la jornada de ayer ataques desde escasa altura contra las instalaciones de importancia militar de la costa meridional in-glesa. — EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 3. 17. - Comunicado oficial del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

Concentraciones enemigas de tropas y vehículos han sido sometidas al fuego intenso de nuestra artillería en el sec-tor meridional del frente de El Alamein.

En el curso de los combates aéreos, nueve aviones británicos han sido derribados por la aviación del Eje.

En el Mediterraneo oriental nuestros aviones de caza que escoltaban a un convoy, interceptaron el ataque de una formación de trimotores enemigos incendiando a uno de ellos y obligando a los demás a retroceder.

Los aviones ingleses ametrallaron la localidad de Punta Secca de Ragusa, originando muertos y heridos.

Dos de nuestros aviones no

regresaron a sus bases de sus misiones de guerra. — EFE.

COMUNICADO INGLES Londres, 3. 17. - Comuni-

cado: Durante la noche última una importante formación de nuestros bombarderos atacó los objetivos de Renania.

Se observaron numerosos incendios después de las opera-

Siete de nuestros aviones no regresaron. - EFE.

COMUNICADO AUSTRA-LIANO

Melbourne, 3. 17. -- Comunicado:

En el sector Noroeste la actividad se limitó a operaciones de reconocimiento.

Nueva Bretaña. - Rabault _Nuestros bombarderos atacaron los barcos enemigos

surtos en el puerto. Dos transportes fueron al-canzados e incendiados, uno de ellos de 15.000 toneladas desplazamiento y el otro

de 7.000. Un crucero adversario y un barco no identificado resultaron probablemente alcanzados a pesar de la fuerte oposición

de la D. C. A. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases.

En Kokoda, los cazas aliados atacaron el puente en el Wairopi, quedando casi des-

En Salamava un crucero enemigo fué atacado a lo lar-

go de la costa. El resultado de este ataque eleuna efenuados derante el no ha sido observado.

dia, los bombarderos británi- En Owen Stanley, los elecos atacaron anoche el terri- mentos avanzados de nuestras fuerzas de tierra han rebasado Menari sin entrar en contacto con las fuerzas enemi-

CON BASES EN LA INDIA

Nueva Dehli, 3. 17. - Comunicado de la aviación norteamericana:

El 27 de septiembre los bombarderos medios que tie-nen sus bases en la India ata-caron las instalaciones de la base aeronáutica de Tikga en Yugnan.

El ataque fué efectuado a 10 metros de altura por los zas. aparatos, que lograron impactos directos.

Continuando el ataque a baja altura los bombarderos dispersaron a los indígenas y soldados que trabajaban en el aeródromo de Yunan, lográndose impactos directus sobre las instalaciones.

En el curso de los vuelos de regreso fué atacada la línea férrea cerca de Katha. Este ataque se efectuó a una altura de cien metros.

Otro bombardero atacó Mytikyma, en Birmania, bombardeando la zona de cuarteles.

El 28 de septiembre Vas-bawng y dos localidades pró-ximas a la región de Mytigyna, que fué atacada por los ca-

Se arrojaron bombas incendiarias y explosivas y las po- ne.

blaciones dichas fueron aban-donadas cuando se hallaba incendiadadas.

No sufrimos pérdidas en estas operaciones. — EFE.

PARTE INGLES DE MADA-GASCAR

Madagascar, 3. 24. _ El comandante en jefe del Africa Oriental publica el siguiente comunicado:

"Tropas británicas procedentes de Tananarive, continúan su avance hacia el Sur. Las fuerzas fracesas se retiran lentamente delante de

Anoche nuestras tropas se enontraban cerca de Authira-

Máquinas de coser ALFA

Al contado o por módi-

cos desembolsos men-

suales en 3, 6, 9 y 12

plazos, puede Vd. ad-

quirir desde el modelo

económico al gabinete

GRAN LUJO



Con CERTIFICADO de garantía por 10 AÑOS



EXPOSICION Y VENTA: "PERFUMERIA

PUENTE ALMINA núm 6

Duro ataque sobre Saint Mer y EL HAVRE

Un comunicado conjunto inglés y norteamericano anuncia ataques de las fortalezas volantes contra el Norte de Francia

Londres, 3. 17. — El cuartel dearon los muelles de El Hageneral norteamericano en el vre.

"Todos nuestros bombardey el Ministerio ropa británico publica la siguiente declaración:

"Grandes formaciones del ejército del aire norteameri-cano, atacaron el viernes por la tarde los objetivos del Norte de Francia.

Numerosas escuadrillas de la R. A. F. y la aviación de los Estados Unidos y otros contingentes de cazas aliados realizaron operaciones de apoyo y escolta a los bombarde.

Las fortalezas volantes ata-caron la fábrica de chasis de aviones Meautte y los campos de aterrizaje de Saint Mer. Londres, 3. 17. — El servitodo el mes. Por nuestra par Los aparatos Boston, bombar- cio de Información del Minis- te perdimos 33 cazas. — EFE

18 aviones enemigos fueron destruídos, 13 de ellos cor los tripulantes de las fortalezas volantes.

Seis de nuestros cazas de escolta no regresaron pero los pilotos de uno de los aparatos se encuentran a salvo. -

terio del Aire anuncia: "Los aviones de las potencias del Eje destruídos por los aparatos del servicio de caza, rebasa actualmente la cifra de

Añade que los cazas nocturnos y la D. E. C. A. destruyeron en el mes pasado doce bombarderos alemanes.

Durante las incursiones de estos contra la Gran Bretaña, en el curso del año han sido derribados 181 aviones germanos, principalmente sobre el territorio inglés, o cerca de él, y además otros 44 aparatos han sido derribados por los cazas británicos sobre el territorio ocupado por el Eje.

El comunicado prosigue diciendo: En el mes de septiembre nuestros cazas diurnos destruyeron 15 aviones alemanes y otros dos aparatos fueron destruídos por la D. E. C. A.

Las operaciones ofensivas estuvieron sostenidas durante todo el mes. Por nuestra par-